

Fecha: 13-10-2023  
 Medio: Diario Concepción  
 Supl. : Diario Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Feria campesina de Collao se adjudica fondo para importante renovación de equipamiento

Pág. : 14  
 Cm2: 830,5  
 VPE: \$ 998.209

Tiraje: 8.100  
 Lectoría: 24.300  
 Favorabilidad:  No Definida

FOTO: RAPHAEL SIERRA P.



TAMBIÉN PARA CAPACITACIÓN EN ALFABETIZACIÓN DIGITAL.

# Feria campesina de Collao se adjudica fondo para importante renovación de equipamiento

**Monto por \$50 millones beneficiará a más de 70 locatarios de Collao. Es parte de un programa de Apoyo y Desarrollo de Ferias Libres financiado por el Gore Biobío.**

**Edgardo Mora Cerda**  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Son más de 70 locatarios de la Feria "El Despertar Campesino", que se ubica cada sábado en los estacionamientos del Gimnasio Municipal de Concepción, quienes se beneficiarán tras adjudicarse fondos por \$50 millones para modernizar su infraestructura y acceder a alfabetización digital.

Así lo confirmó, Daniela Cabeza, directora de Infocap Sede Concepción al señalar que "entre las organizaciones beneficiarias, destaca el Sindicato de Trabajadores Independientes, Agrícola, Medieros, Artesanos y de Ferias Campesinas "El Despertar Campesino" en la comuna de Concepción, que reci-

birá \$50 millones para adquirir equipamiento y mejorar sus puestos de trabajo".

"Estas organizaciones tendrán la oportunidad de acceder a capacitaciones en alfabetización digital, lo que fortalecerá sus habilidades y competencias (...) Actualmente, nos encontramos en la fase de formalización de la convocatoria, revisando la documentación final con las trece organizaciones seleccionadas, un paso crucial antes de proceder a la firma de los contratos y la asignación de fondos".

Lo anterior, es parte de una inversión mayor en un programa de Apoyo y Desarrollo de Ferias Libres Crece Ferias Biobío financiado por el Gobierno Regional del

Biobío, que alcanza un total de \$720.000.000 para la Región. El programa beneficiará a 12 organizaciones de Ferias que serán distribuidas equitativamente considerando 4 para la provincia de Arauco; 4 para la provincia de Biobío y 4 para la provincia de Concepción.

Sara Muñoz Riffó, presidenta y representante legal de la Feria "El Despertar Campesino" de Collao, contó que "tras retirar las bases nos dimos cuenta que era un proyecto para la implementación, infraestructura, capacitación uno de los proyectos más grandes al que hemos postulado, otros anteriores eran de Sercotec de hasta \$ 30 millones donde uno tenía que realizar un aporte, mientras que

este es por \$50 millones sin aporte por parte de la feria. Nos adjudicamos el proyecto hace solo dos semanas y somos 73 beneficiarios en el despertar campesino y lo más importante es que fuimos la única feria de Concepción (comuna), y el segundo mejor proyecto de la Región del Biobío".

A su vez, Muñoz detalló que "es un proyecto más que nada para infraestructura, vamos a comprar toldos y tarimas nuevas de mejor calidad y también tendremos capacitación. Antes usábamos tarimas de madera y había que pagar para que instalaran los toldos y tarimas, ahora tendremos sillas donde podernos sentar que son de buenisima calidad con respaldo.

Hay que recordar que comenzamos a funcionar tipo 3 o 4 de la madrugada en Concepción".

## Seleccionados de la Región

Los seleccionados corresponden a Sindicato de Trabajadores Independientes de Comerciantes Ambulantes de Coronel "SICAC"; Feria El Despertar Campesino de Collao (Concepción); Sindicato N°1 de Trabajadores Independientes Comerciantes de Ferias Libres de Talcahuano; Agrupación Social de Emprendedores Campesinos de Rafael (Tome) y Agrupación de Mujeres Trabajadoras Esfuerzo Marino (Lota) en la provincia de Concepción.

En el caso de la provincia de Biobío, los seleccionados son Cámara de Turismo Cultural y Comercio (Antuco); Organización Artesanos Artístico y Cultural (Los Ángeles); Sindicato de Trabajadores Independientes Feriantes Itinerantes (Nacimiento) y Agrupación Apícola San Luis de Malven de Mulchén. Para la provincia de Arauco corresponden a Sindicato de Trabajadores Independientes Comerciantes Ferias Libres Sabrina Urrutia (Los Álamos); Agrupación de Comerciantes Feria de Laraquete (Arauco); Comité de Feriantes Miraflores 1 (Curanilahue) y Sindicato de Trabajadores Independientes de Comercio de Ferias Libres y Ramos Similares Cañete.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl